

Beim Bezirksmusikfest 2011 wurden geehrt: Für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden: Ludwig Grießer (Pians), Hermann Prantauer (Pians), Wolfgang Ganahl (Tobadill), Albert Ladner (Tobadill), Andrä Spiss (Grins), Bruno Prantauer (Grins), Edwin Mallaun (Langesthei), Markus Maaß (Strengen), Manfred Spiß (Strengen), Friedrich Zangerl (Strengen), Ulrich Zangerl (Strengen), Andreas Neururer (Kauns), Manfred Schmid (Kauns), Anton Pult (Fendels), Karl Juen (Fließ), Hermann Maas (Fließ), Jakob Mussak (St. Anton), Elmar Kurz (Ischgl), Werner Föger (Schönwies), Max Senn (Ladis), Rudi Pascher (Prutz). Für 50 Jahre: Franz Traxl (Pians), Franz Rietzler (Fiss), Isidor Nigg (Grins), Hermann Kurz (Ischgl). Für 55 Jahre Mitgliedschaft: Siegfried Westreicher (Serfaus), Rudolf Tschuggmall (Serfaus), Alexander Sprengers (Perjen). Für 60 Jahre: Oskar Platter (Zams), Josef Kathrein (Kappl) und Stephan Wohlfarter (Zams). Mit dem silbernen Verdienstzeichen ausgezeichnet wurden Peter Köhle (Pfunds) und Herbert Gruber (Zams). Helmut Schmid (Landeck) erhielt das Verdienstkreuz in Silber und Bezirksobmann Elmar Juen (Zams) wurde die Verdienstmedaille in Gold überreicht.

Foto: Tiefenbacher

